



Einwohnergemeinde Hüniken

Verpflichtungskredit generelle Entwässerungsplanung

Ausgangslage:

Das aktuelle generelle Entwässerungskonzept GEP wurde im Jahr 2014 in Kraft gesetzt. Darin sind unter anderem notwendige Reparaturen sowie der Unterhalt dokumentiert. Eine regelmässige Überprüfung des Leitungsnetzes mit entsprechender Dokumentation hat einen direkten Einfluss auf die Gebühren, welche wir dem Zweckverband «ZASE» entrichten müssen.

Das generelle Entwässerungskonzept muss aktualisiert und angepasst werden. Im Jahr 2024 sollen dafür die Grundlagen erarbeitet werden. Mit der Erstellung der Zustandsberichte der Kanalisation soll ein Konzept für die Eliminierung des Fremdwassers erarbeitet werden.

Die Gesamtkosten setzen sich wie folgt zusammen:

- Spülen und Kanalfernsehen
- Zustandsbeurteilung und Massnahmenplan
- Berichterstattung

Brutto inkl. 8,1 % MWST = CHF 18'700

Antrag:

Der Gemeinderat stellt der Gemeindeversammlung den Antrag für einen Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 18'700 zu Lasten der Spezialfinanzierung Abwasser.